



Celebración del 3er Aniversario de GCN

El pasado 12 de octubre de 2008, en el Santuario Principal de la Iglesia Central Manmin, tuvo lugar diversas celebraciones en conmemoración al 3er aniversario de la Red Cristiana Global (GCN), la cual difunde el amor de Nuestro Señor hacia todos los rincones de la tierra a través de su transmisión. Dichas celebraciones contaron con la concurrencia de invitados de aproximadamente 30 países diferentes.

La celebración incluyó: una "Abertura"; la presentación de las personas más importantes y demás invitados; un reporte de progreso por parte del Rev. Néstor Colombo-Director General de GCN-; un discurso a cargo del Dr. Jaerock Lee- Presidente de la Junta de Directores de GCN; palabras de felicitaciones; el momento de cortar la torta; y una transmisión de "los Mejores Programas de GCN del 2008".

GCN se distingue de las demás redes de transmisión del Evangelio porque transmite a todo el mundo los programas que presentan los mensajes de vida del Dr. Jaerock Lee, y también las manifestaciones del poder de Dios, señales y maravillas; de igual modo, pone al aire cultura cristiana de altísima calidad a través de canales de aire, de cable, por satélites y por Internet.

Manmin TV asiste a COICOM,

Expandiendo La Red de Difusión en las Regiones de Habla Castellana

Manmin TV (Anciano Boaz Lee, Presidente) asistió a la "Convención y Exhibición COICOM 2008" que tuvo lugar en Panamá los días 7 al 11 de octubre del 2008.

Manmin TV puso al aire el programa "Poder" que presenta el ministerio del Dr. Jaerock Lee in Corea y en todo el mundo; A dicho programa asistieron aproximadamente 500 entidades y organizaciones de más de 20 países relacionadas con la difusión. La cabina de Manmin TV atrajo participantes con su ejemplo de variedad de programas que produce y difusión de las obras escritas al Español del Dr. Jaerock Lee.

Muchos televidentes de Enlace, la televisora cristiana más grande en América Central y del Sur, también se detuvieron ante la cabina de Manmin TV para expresar gratitud por la puesta en el aire de los programas del Dr. Jaerock Lee. Además testificaron sobre las innumerables bendiciones y respuestas a sus oraciones que recibieron. Manmin TV debatió ampliamente la puesta en el aire de sus programas con 120 estaciones de transmisión televisiva de 8 países, incluyendo Estados Unidos y Méjico; y también la difusión de los sermones del Dr. Jaerock Lee en 3 estaciones de radios de 3 países, incluyendo Panamá. Manmin TV busca expandir la red de difusión en Latino América al producir continuamente y transmitir programas de radio y televisión en castellano y la continua comunicación con las difusoras cristianas de la región.

Se publicó

'Milagros Extraordinarios'



Se publicó a todo color, el 12 de octubre del corriente año, "Milagros Extraordinarios", una recopilación de las evidencias de casos en los que el poder de Dios fue más allá de la imaginación del ser humano, y además también cuenta con una diversidad de ilustraciones.

La obra recientemente publicada les acerca a los lectores el amor de Dios al presentar fascinantes e inexplicables testimonios de 70 personas de 20 países diferentes. Asimismo, infunde fe verdadera que en estos tiempos tan difícil se hace encontrar.

Un Amor Columna Deslumbrante

Dios me encontró mientras yo padecía de una terrible enfermedad de hacía 7 años; él sanó todas mis enfermedades, y me guió por el camino de la salvación. En agradecimiento por Su gracia, me dediqué por completo al Reino de Dios, y Él me ha dado una medida buena, apretada, remecida y rebosante de todas mis necesidades, incluyendo buena salud, riqueza, bendición con hijos, y manifestaciones de Su poder, para que no tenga necesidad de nada. Después de 30 años, el amor de Dios no ha cambiado, sigue siendo el mismo.

Resulta moneda corriente que una persona abandone a quien dijo amar cuando ya no encuentra a la otra persona adecuada, o sencillamente el amor se fue. Esto jamás sucede con Dios. En el caso de que el amor de una persona por dios se enfríe y lo abandona, Dios esperará su regreso ansiadamente. Y si la persona se arrepiente de lo malo que ha hecho y se vuelve a Dios, Éste lo abrazará una vez más, le dará nuevas fuerzas y lo consolará.

extraído de la serie de columna "Siloam" en The Dong-a Ilbo, por el Rev. Dr. Jaerock Lee,



MANMIN TV

Tel: 82-2-824-7107
 Fax: 82-2-813-7107
 www.manmintv.org
 e-mail: info@manmintv.org



MIS

Manmin International Seminary
 (Seminario Internacional Manmin)

Tel: 82-2-818-7334
 Fax: 82-2-813-7339
 www.manminseminary.org
 e-mail: laddertohe@yahoo.com



World Christian Doctors Network
 (La Red Mundial de Medicos Cristianos)

Tel: 82-2-818-7010
 Fax: 82-2-851-3846
 www.wcdn.org
 e-mail: hwang1923@empal.com



URIMBOOKS

(Libros URIM)

Tel: 82-2-837-7632
 Fax: 82-2-869-1537
 www.urimbook.com
 e-mail: urimbook@hotmail.com

NOTA





Predicar el Evangelio: Un Deber Obligatorio

“Pues si anuncio el evangelio, no tengo por qué gloriarme; porque me es impuesta necesidad; y ¡ay de mí si no anunciare el evangelio!”
(1 Corintios 9:16).

Pastor General Dr. Jaerock Lee

A lo largo de todo su ministerio público, Jesús visitó muchos pueblos y ciudades predicando el evangelio del Reino Celestial. Todos sus recorridos los hizo a pie, en sandalias raídas y bajo el clima del desierto. Sus pies estaban siempre cubiertos de arena y polvo, y hasta a veces sudados. Pero para Dios, los pies de Jesucristo eran lo más hermoso en este mundo, porque a cualquier lugar que Jesús dirigía sus pasos, llevaba con él la salvación.

De la misma manera, los hijos de Dios debemos predicar el Evangelio a tiempo y a destiempo. 1 Corintios 9:16 nos dice, “Pues si anuncio el evangelio, no tengo por qué gloriarme; porque me es impuesta necesidad; y ¡ay de mí si no anunciare el evangelio!” si uno tiene “la obligación” de llevar a cabo una tarea, debe cumplirla sí o sí o por lo menos, continuar hasta terminarla. Entonces, ¿por qué el predicar el Evangelio es una tarea obligatoria?

1. Es un gran mandato encomendado por Dios

El cumplir con un “mandato” no es opcional; sino más bien, representa una tarea que debe cumplirse sin importar las circunstancias. Después que el Señor resucitó les dijo a Sus discípulos que serían Sus testigos. En Mateo 28:18-20, Él les dijo, “Toda potestad me es dada en el cielo y en la tierra. Por tanto, id, y haced discípulos a todas las naciones, bautizándolos en el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo; enseñándoles que guarden todas las cosas que os he mandado; y he aquí yo estoy con vosotros todos los días, hasta el fin del mundo”. En Marcos 16:15, Jesús les dijo, “Id por todo el mundo y predicad el evangelio a toda criatura”. Antes de ascender, El Señor les habló en Hechos 1:8, “pero recibiréis poder, cuando haya venido sobre vosotros el Espíritu Santo, y me seréis testigos en Jerusalén, en toda Judea, en Samaria, y hasta lo último de la tierra”. Predicar el Evangelio es la Gran Comisión de Dios y Su última voluntad, es una tarea básica para todo creyente.

Todo aquel que recibe el Espíritu Santo y se convierte en un hijo de Dios a través de Jesucristo, debe convertirse en un testigo de Él. Incluso en este mundo, los hijos obedientes obedecen a sus padres hasta la última voluntad. Por supuesto, Nuestro Señor vive, pero al ascender esa fue su última voluntad, y los que están conscientes de Su gracia, debemos predicar el evangelio, aunque más no sea por

cumplir con un mandato.

Cuando Jesús les dijo a sus discípulos que predicaran el Evangelio, también les prometió lo siguiente: “Porque Juan ciertamente bautizó con agua, mas vosotros seréis bautizados con el Espíritu Santo dentro de no muchos días” (Hechos 1:5). Sus discípulos y todos los que habían creído en Él y recibieron Su Palabra de promesa, se entregaron a la oración día tras día después de su ascensión. Y cuando llegó el Pentecostés, fueron llenos del Espíritu Santo. Siendo transformados en nuevas criaturas, testificaron denodadamente que Jesús era el Cristo, el Hijo de Dios y que fue levantado de entre los muertos al 3er día. Luego que una persona recibe al Espíritu Santo en su vida, todo definitivamente cambia.

En Marcos 16:20 leemos, “Y ellos, saliendo, predicaron en todas partes, ayudándoles el Señor y confirmando la palabra con las señales que la seguían”. En los tiempos de la iglesia primitiva, los discípulos proclamaban el evangelios en medios de las obras del Espíritu Santo y muchas señales afirmaban el mensaje que predicaban. Y como el Señor estaba con ellos, Él mismo añadía a quienes iban a ser salvos.

Incluso en nuestros tiempos, cuando obedecemos y llevamos adelante la Gran Comisión, El Espíritu Santo de seguro nos ayuda. Él es quien a cada persona la manera apropiada de predicar el Evangelio. La oración intercesora por la gente afligida por enfermedades o por los problemas de todos los días será contestada según la voluntad de Dios. El objetivo de la evangelización siempre es que acepten a Jesús.

2. Habrá tristeza para los que no prediquen el Evangelio.

Predicar el Evangelio puede salvar una vida porque si no lo hacemos, esa vida puede acabar en el Infierno. Porque si no predicamos el Evangelio y nuestros amigos o familiares se van al Infierno, Dios nos responsabilizará a nosotros. En cambio, si les predicamos, pero ellos se niegan a creer, como creyentes habremos hecho nuestro trabajo como mensajeros de las Buenas Nuevas (Ezequiel 33:1-6).

Para Dios un alma es más preciada que todo el universo, Y su mayor deseo es que todos alcancen salvación. Aunque estas almas se encuentren sumidas en el

pecado y la maldad, Dios aún anhela que se arrepienta y reciba salvación. Por eso es necesario que haya mensajeros que lleven el mensaje de Dios a estas almas, y nuestra tarea como Hijos de Dios es esa. Esto se debe a que las personas deben escuchar la Palabra de Dios, y alcanzarán salvación sólo por escuchar el Evangelio, así crecerá su fe (Romanos 10:14). Si una persona puede haber sido salva pero terminó en el Infierno, La responsabilidad es mayor para aquellos que no le predicaron el Evangelio.

Por esa razón, el Apóstol Pablo dijo en Romanos 1:14, “A griegos y a no griegos, a sabios y a no sabios soy deudor”. Pablo era movido por la misericordia, el amor de Nuestro Señor al perdonarnos nuestros pecados, por eso predicaba el Evangelio. Cuando pensaba que alguien no sería salvo porque nadie le predicó, lo tomaba como si fuese su propia responsabilidad. Es por eso que testificó sin parar de Jesucristo a todos los gentiles, lleno del deseo que todos escucharan el mensaje de salvación y fueran salvos. No hubo experiencia dura que significara un problema para Pablo. Porque tenía un corazón lleno del deseo de que las personas fueran salvas, él pudo dar gracias y alabar y cantar himnos aún estando en la cárcel por predicar el Evangelio. Esa alabanza abrió las puertas de la cárcel, evangelizó al guardia y a su familia. También Pablo, trabajó maravillosamente en el establecimiento de la iglesia.

En la segunda parte del versículo de Daniel 12:3 dice, “los que enseñan la justicia a la multitud [brillarán] como las estrellas a perpetua eternidad”; mientras que en Lucas 15:7 dice, “Os digo que así habrá más gozo en el cielo por un pecador que se arrepiente, que por noventa y nueve justos que no necesitan de arrepentimiento”. Den estos dos versículos, podemos concluir cuánto le complace a Dios y cuánta recompensa hay por la salvación de las almas.

3. La predicación del Evangelio lleva a las almas que iban al infierno ahora por el camino por de la salvación.

Hebreos 9:27 nos dice, “Y de la manera que está establecido para los hombres que mueran una sola vez, y después de esto el juicio”. La muerte no es el final; tras la muerte viene el Juicio, el Cielo y el Infierno. Las personas que han creído en el Señor y han recibido el Espíritu Santo

disfrutarán de la vida eterna en el cielo, pero lo que no han creído irán al Infierno y estarán sujetos al castigo.

En Lucas 16, encontramos a un hombre rico y a un mendigo llamado Lázaro. En este mundo, Lázaro era un mendigo pero temeroso de Dios y tras su muerte, Lázaro fue al Cielo. Sin embargo, el hombre rico no tenía temor de Dios y cuando murió, sufrió Hades. El tormento del Hades era tan espantoso que el hombre rico esperaba que Lázaro “que moje la punta de su dedo en agua, y refresque mi lengua; porque estoy atormentado en esta llama”. Luego de la Segunda Venida de Nuestro Señor y el Milenio hasta el Juicio ante el Trono Blanco, todos los que no creyeron en el Señor estarán sujetos a ese tormento. Luego del Juicio ante el Trono Blanco, serán arrojados al Infierno y sufrirán una agonía inimaginable, La cual no tendrá fin.

Cuando tomamos consciencia de esta realidad, no nos queda otra opción que predicar el Evangelio. ¿Cómo una persona que ama a Dios y cree en la existencia del Cielo, el Infierno y el Juicio no va a vivir de acuerdo con la Palabra de Dios y no va a predicar el Evangelio a sus padres, familia y amigos?

En Lucas 16: 27-28, el hombre rico dice, “Entonces le dijo: Te ruego, pues, padre, que le envíes a la casa de mi padre, porque tengo cinco hermanos, para que les testifique, a fin de que no vengan ellos también a este lugar de tormento”. Ese hombre que estaba sufriendo los tormentos del Hades, imploraba que se les predicara el Evangelio a sus hermanos para que ellos no tuvieran es mismo fin que él.

Nosotros debemos testificar sobre la existencia del Cielo y del Infierno a tantas almas sobre la existencia del Cielo para que ellos crean, tengan fe y reciban salvación.

Queridos hermanos y hermanas en Cristo, si ustedes pudieran de antemano prevenir un desastre que va a ocurrir a determinado momento, en determinado lugar, ¿no se lo advertirían a sus familias y amigos? Claro que sí, ustedes harían todo lo que esté a su alcance para prevenir que ellos se encuentren en ese lugar.

El tiempo del regreso de Nuestro Señor está cercano, ¡oro para que cada uno de ustedes sean hijos de Dios bendecidos que guíen muchas almas por el camino de la salvación, en el nombre de nuestro Señor Jesucristo! 

¿Creen que Ustedes No Tienen “Lo Que Hace Falta” para Predicar el Evangelio a Otros?

He aquí una Guía Útil.

Estoy demasiado ocupado para predicar el Evangelio”
 “Yo sí quiero predicar el Evangelio pero no sé las palabras adecuadas”.
 “Soy tímido, no me es fácil hablarle a la gente”.
 ¿Es tan difícil predicar el Evangelio?
 Estamos llegando a fin de año, ¿hasta que punto usted va a comprometerse en ser cristiano?
 O simplemente, ¿usted suspira cuando se da cuenta que sólo le quedan al calendario 2008, 2 páginas?
 Si usted está necesitando algo que vuelva a motivar su fe en Cristo, les recomiendo que prediquen el Evangelio a las almas que se pierden. No es difícil hacerlo; y a medida que lo vaya haciendo, le resultará cada vez más fácil compartir con otros las Buenas Nuevas.



ilustrado por Hyun-Kyung Kim

persona, nuestras obras de amor pueden derribar las barreras que se levantaron en ese corazón, y así aceptar a Jesús.

^^ También se trata de nuestras experiencias

De igual modo, compartir nuestro propio testimonio es más efectivo que compartir el de otra persona porque de ese modo, será más fácil darle evidencias de la experiencia con Dios. Hay, entre los que predicar el Evangelio, los que ponen demasiado énfasis en la iglesia a la que asisten o sobre el pastor que tienen. Hablan como si las obras del Espíritu Santo sólo sucedieran en esa iglesia a través de los mensajes de su pastor. El objetivo de la evangelización siempre tiene que ser Dios y Jesucristo.

Además de esto, una de las mejores maneras de predicar el Evangelio es abordar temas que interesen a la otra persona y brindarles una solución espiritual a los problemas más urgentes, por ejemplo, aconsejarlos de cómo Dios puede obrar en sanidad sobre una enfermedad, sobre Sus bendiciones y respuestas a la necesidad económica, etc.

Finalmente, un mensajero del Evangelio puede llegar a sentir la “presión de evangelizar a todo el mundo”. Es necesario siempre recordad que lo más importante es tener un corazón dispuesto a hacer cualquier cosa para evitar que los demás acaben en el Infierno.

^^ No se trata de lo que usted hace.

Predicar el Evangelio puede parecerle difícil si se afana en hacerlo por sus propios medios. Como en todas las cosas que hacemos por el Reino de Dios, es imprescindible la ayuda de Dios a través del Espíritu Santo para predicar el Evangelio. Cuando oramos fervientemente con el objetivo de evangelizar, seremos llenos del Espíritu Santo, y Él hará la obra en el momento que nosotros prediquemos, tocando los corazones.

Hasta que la persona no creyente se una a la iglesia, el enemigo Satanás empleará un sinnúmero de artimañas para interferir en esa vida. Por lo tanto, debemos orar y ayunar por la persona a la que vamos a predicarle para que las fuerzas del maligno retrocedan y no interfieran en su camino hacia la salvación. De los testimonios de gente que ha evangelizado a

muchos, a menudo escuchamos que han orado y ayunado por personas que jamás conocieron.

^^ Tampoco es trabajo de uno solo.

Debe permitir que la persona a la que usted quiere predicarle el Evangelio, llegue a entenderlo por sí misma. No podemos emplear métodos manipuladores que le impongan que “deben creer en Jesús”. Resultaría mucho mejor y despertaría mayor interés y curiosidad en la persona si le preguntamos algo como, “¿conoce a Jesús?”

Es así que, usted debe crear un ambiente en el que la persona llegue a entender por sus propios medios, quizás invitándole a una reunión especial en la iglesia, recomendándole sermones en casete y CD, o algún libro, o simplemente acercándole un periódico de la iglesia. Entonces, así será más fácil entablar

una conversación sobre la vida cristiana, en un momento menos oportuno y donde se sientan cómodos.

^^ Todo se trata de poner por obra la Palabra.

Con amor e interés, ustedes debemos ser olor fragante de Cristo. Como encontramos en Santiago 2:15-16, “si un hermano o una hermana están desnudos, y tienen necesidad del mantenimiento de cada día, y alguno de vosotros les dice: Id en paz, calentaos y saciaos, pero no les dais las cosas que son necesarias para el cuerpo, ¿de qué aprovecha?” predicar el evangelio es una manera en la que nosotros los que hemos creído ornemos en práctica el amor y sacrificio que hemos escuchado y aprendido en la Palabra. No importa cuán endurecido pueda estar el corazón de una

“¿Por qué me Resulta tan Difícil Predicar el Evangelio?”

He Aquí unas ideas muy Útiles.

- ♥ Orar sin cesar.
- ♥ Amar sinceramente a los demás.
- ♥ Saludar con una sonrisa.
- ♥ Considerar a los demás como superiores a mí mismo.
- ♥ Recordar los nombres, ocupaciones y preferencias.
- ♥ Proveer lo que necesiten.
- ♥ Compartir una comida.
- ♥ Emplear folletos o libros
- ♥ Ser entendido del momento en que estén necesitados espiritualmente.
- ♥ Llevar una vida de ejemplo

♣ Predicando el Evangelio con la Vida Misma



el Diácono Ee-Hee Song trabaja en el Servicio Nacional Impositivo, y como una persona más que se siente en deuda por la Gracia de Dios, predica el Evangelio con su propia vida.

Cuando llegué por primera vez a Manmin, Dios me sanó completamente de Hepatitis B a través de la oración del Dr. Lee. Luego de experimentar el Dios Viviente, compartí con cada uno de mis parientes mi testimonio. Guiar los pasos de un no creyente hacia la iglesia no sólo requiere oración, sino también servicio que los demás puedan ver y reconocer. Luego de sembrar, y ante la necesidad de alimentar el espíritu, la gente se encuentra con la iglesia.

Después de la Reunión de Oración de Daniel o la de los Sábados, yo llevaba escritos del Dr. Jaerock Lee y periódicos de la iglesia a los restaurantes locales. Por último, fijaba mi vista en tiendas que eran más accesibles.

Me di cuenta de que la gente que permanecía en la iglesia era la que había experimentado a Dios, pero que aquellos que no habían tenido esas experiencias rara vez permanecían. Fue allí donde me di cuenta la necesidad que tenía de formarme en la Palabra, y que mi corazón se pareciera al Nuestro Señor para poder acercarme a las personas lleno del amor de Dios. También sentí la necesidad de juntarme con un compañero para predicar y capacitarme en la predicaron del Evangelio.

Predicar Las Buenas Noticias es una tarea imprescindible para los hijos de Dios, y mientras más lo hacemos, más crece nuestra fe. No es algo “difícil” o “especial”; es sólo la “Gracia de Dios”, y la “vida misma”.



Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee en aquí

Ministerio del Dr. Lee

en Latinoamérica(Perú)
 (Centro de Misión Manmin)
 TEL: 511-265-3692
 e-mail: misionmanmin@hotmail.com

Por JBN TV en Honduras.

/ Por Canal 17 en El Salvador. / Por GCN en EE.UU.

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera.

Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa.

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá	Jueves 2:00 pm: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México	Jueves 3:00 pm: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil	Jueves 4:00 pm: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina	Jueves 5:00 pm: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil	Jueves 6:00 pm: Uruguay, Brasil

Usted puede recibir las vigilias de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.or.kr/spanish
 Para Más información; Centro de Misiones Manmin en Latinoamérica(Perú) / (511)265-3692, misionmanmin@hotmail.com, latinomanmin@gmail.com



El 26to Aniversario de la Iglesia y los que nos Acompañaron en la Celebración.



El pasado domingo 12 de octubre, con motivo del 26to aniversario de Manmin, la iglesia está colmada de gente. Dicha celebración contó con la presencia de aproximadamente 130 líderes del mundo de la política y la economía, miembros de la prensa, autoridades de GCN y de WCDN (Red Mundial de Médicos Cristianos), y de más de 30 países incluyendo Corea, Estados Unidos, Francia, Rusia y África.

Tras el Servicio de la mañana, los miembros de la iglesia disfrutaron de un banquete de comidas preparado de antemano. Y el servicio de la noche consistió en presentaciones con diferentes temas y actos de celebración para conmemorar el 26to aniversario de la iglesia y el 3er cumpleaños de GCN. Dicha gala fue transmitida en vivo al resto del mundo vía Internet, vía satélite y en televisión de cable.

A muchos de los invitados del extranjero los unía lazos especiales con Manmin. Ellos daban testimonio de haber recibido la sanidad de Dios por medio del evangelio de santificación y las obras de poder de Dios. También el haber experimentado el avivamiento ellos y también las iglesias donde asistían. La presente edición de Noticias Manmin recorre el trabajo misionero internacional en el que Manmin se involucró en 3 entrevistas con el anciano Chelliah Ebenezer de Chennai, India; Con el Rev. Ricardo Churrango de Perú, quien trabaja arduamente por el avivamiento en Perú; y con el Rev. Igor Nikitin, quien tiene una gran visión del trabajo misionero a través de la difusión.

“Sólo el evangelio de santificación y el poder de Dios pueden despertar a los Hindúes”

Ano. Chelliah Ebenezer

(Director Ejecutivo de Greenfield Engineering Works, India)



Nací en una familia que por generaciones ha sido cristiana, pero puedo decir que no tuve una fe verdadera hasta hace 7 años. En octubre del 2002, en el "Festival de Oración de Sanidad y Milagros India 2002 con el Dr. Jaerock Lee", mi vida fue renovada y desde ese entonces, he llevado una vida llena de gozo. Todavía recuerdo el temblor y la presencia de Dios durante todo el evento, el cual juntó a más de 3 millones de personas. Tampoco puedo olvidar cuán tocado fui por las manifestaciones explosivas del Poder de Dios y del Espíritu Santo en la playa Marina.

Creo que el evangelio de santificación que da testimonio de Dios Creador, Jesucristo, y la veracidad de la Biblia es importante no sólo para los que no han creído todavía, sino también para los creyentes, pastores y ministros. Por esa razón, y junto con el misionero Joseph Han, hemos establecido una entidad legal llamada "Ministerios Manmin India" para resolver puntos legales difíciles para el trabajo misionero en el extranjero. A su vez, la Iglesia Chennai Manmin está brindando asistencia en diversas cuestiones legales. Recientemente, la Misión de Líderes de Negocios de la cual soy presidente, ha llevado adelante la predicación del evangelio de santificación y las buenas nuevas del Poder de Dios a los seminarios de pastores; y planeamos realizar reuniones y talleres de ese tipo en el futuro. He recibido las bendiciones en mi cuerpo y en mi espíritu, y también en mi trabajo. Tengo 72 años de edad, y rebozo salud.

Luego de que un sinnúmero de hindúes presenciaran las obras asombrosas de Dios en el "Festival 2002", todos deseaban ser parte del ministerio Manmin con el Dr. Jaerock Lee. Con el motivo del 26to aniversario, he venido a Corea con un grupo de pastores y líderes de la iglesia que conozco hace tiempo, y ahora regreso a India, llevando en mi corazón el amor de Dios en los miembros y su devoción. El evangelio de santificación y las manifestaciones del poder de Dios han llevado a la Iglesia Central Manmin hacia su 26to cumpleaños. Me llevo el recuerdo que esas son las cosas que van a despertar a los hindúes en la India.

“Dios me ha permitido experimentar milagros y me ha guiado a una mundo espiritual más deslumbrante.”

Rev. Victor Ricardo Churrango

(Presidente de la Asociación de Pastores de Carabayllo, Perú)



Hace 10 años, Dios me llevó a fundar una iglesia. Mi esposa en un principio no estaba de acuerdo, pero luego algo asombroso pasó. Mi esposa muere inexplicablemente y cuando le ruego a Dios por su vida, Él le devuelve la vida. Esto marcó el paso hacia la fundación de una iglesia; además tampoco era fácil encontrarme con un pastor que entendiera lo que había pasado. Entonces en el 2004, me emocioné tanto al escuchar que el ministerio Manmin esparcía noticias sobre las obras de Dios mucho más sorprendentes de las que nosotros habíamos experimentado.

Luego de escuchar que estaba planeada para diciembre 2004 la "Cruzada de Sanidad Perú con el Dr. Jaerock Lee", subí a una montaña a orar para saber si debía asistir a la cruzada o no. Dios me mostró un arco iris, y supe que debía ir. Por otro lado, antes de la cruzada, mi esposa soñó con el Dr. Jaerock Lee, y además tuvo una visión. Sin embargo, ella no lo conocía para ese entonces. Realmente convencidos, fuimos de voluntarios y ayudamos en los preparativos de la Cruzada. Después de la Cruzada, nuestra iglesia fue muy bendecida y los miembros aumentaron el doble, de 400 a 800 personas.

Para ser aún más transformados por el evangelio de santificación y recibir fortaleza por parte de Dios, he estado estudiando los libros del Dr. Lee, además también de otras publicaciones que recibí del Centro Misionero Perú. Por supuesto, fielmente he escuchado los mensajes del Dr. Lee en Enlace.

Mi esposa y yo regresamos a Perú después de un tiempo maravilloso que el Espíritu Santo nos ha permitido, ya que anhelábamos poder venir a la Iglesia Central Manmin desde hace 4 años. Cuando visitamos las Aguas Dulces de Muan, Dios abrió mis ojos espirituales y vi un sinnúmero de ángeles y arcos iris, y que en el momento en que mi esposa se sumergía en esas aguas, todo el dolor desaparecía.

Agradezco a Dios por guiarnos hasta este punto en nuestras vidas en Cristo, y esperamos convertirnos en Sus instrumentos usados para Su propósito.

“Espero que a través de la difusión gente de todo el mundo se vuelva al Señor.”

Rev. Igor Nikitin

(Presidente de TBN Rusia y RBN Rodnoy)



Acepté al Señor cuando estaba en la universidad, alguien que había viajado para ese entonces a Rusia me predicó. Mientras estaba traduciendo la pequeña biblia que me habían dado en inglés al ruso, pude experimentar la Gracia de Dios, y hoy me he convertido en un mensajero del Evangelio. La primera vez que supe sobre "Manmin" fue a través del "Festival de Sanidad y Milagros con el Dr. Jaerock Lee en Rusia 2003". Dicho festival fue transmitido a 144 países en el mundo vía satélite, por aire, por televisión por cable e Internet, y se recibieron incontables testimonios de personas que estaban mirando el festival. Después de esto, Rusia experimentó una profunda transformación y bendición espiritual. Muchas iglesias se dieron cuenta de la importancia de una "vida santificada" y de cómo ese tipo de vida abría la puerta a las bendiciones y respuestas de Dios.

A través de la transmisión por satélite, yo transmito los programas de GCN en idioma ruso a los Estados Unidos, Rusia, Europa y Medio Oriente. Los programas de los sermones del Dr. Jaerock Lee han significado un gran cambio para las comunidades de habla rusa en el mundo. Recibimos constantes comentarios de televidentes en Israel y países musulmanes; y en los Estados Unidos recibimos lo mismo de miles de personas a través del teléfono o de la página Web. Una mujer que había tenido un intento de suicidio debido a la depresión en la que cayera tras la muerte de su esposo, nos envió su diezmo y dio testimonio de la nueva vida que está llevando desde que comenzó a mirar los programas de los sermones del Dr. Lee. Otra mujer que vive en Rusia dio testimonio de que luego que el Dr. Jaerock Lee orara por los ciegos, ella recuperó la vista. Finalmente, otra mujer que ahora sí puede leer la Biblia si sus anteojos por primera vez en su vida, se convirtió en pastora de una gran iglesia y está involucrada en la obra misionera.

Expreso mi más sincero agradecimiento a los miembros de Manmin que apoyan sin reserva la obra de esparcir el evangelio de santificación por todos los rincones de la tierra, y espero, que a través de la difusión personas alrededor de todo el mundo se vuelvan al Señor.